

NOTA DE PRENSA

PROGRAMACIÓN ESPECIAL DE TPA CON MOTIVO DEL DÍA DE ASTURIAS

- *La cadena pública emite una extensa programación relacionada con el Día de Asturias*
- *El viernes 8 de septiembre, a partir de las 11:30, retransmisión de la Misa desde Covadonga y, a las 18:30, acto de entrega de las Medallas de Asturias.*
- *El derbi y el Rally Princesa de Asturias también tendrán protagonismo en la programación del fin de semana en RTPA*

Xixón/Gijón, 7 de septiembre de 2023

Un año más, la Radiotelevisión del Principado de Asturias ofrecerá una programación especial este viernes, 8 de septiembre, con motivo de la celebración del Día de Asturias. Una parrilla de casi diez horas de programación en directo, que arrancará a las 11:30 de la mañana en Covadonga, con un amplio despliegue para contar todo lo que ocurra en el Real Sitio. La programación especial incluirá también el acto de entrega de las Medallas de Asturias, la retransmisión del Rally Princesa de Asturias, que alcanza este año su 60 edición, además de un “Conexión Asturias” desde Laviana, que mostrará las actividades que se llevarán a cabo en ese municipio, elegido este año para albergar los actos festivos de la celebración.

TPA comenzará su programación del día a las 8:00 de la mañana con el espacio “Asturies en 78 minutos”, un viaje visual por los setenta y ocho concejos que conforman el Principado. El recorrido por los paisajes de Asturias hará de esta pieza un contenido único, dedicando un promedio de un minuto por concejo para capturar la magia, diversidad y riqueza de los valles, las montañas y la costa asturiana. La música de diferentes solistas y grupos asturianos acompañará las imágenes de nuestros municipios. Se trata de un proyecto de RTPA con la colaboración de Turismo del Principado de Asturias.

A las 9:30 podremos disfrutar del concierto “Cantarinos de mi Asturias” patrocinado por la Sociedad Filarmónica de Gijón. La Orquesta Oviedo Filarmonía, bajo la dirección del maestro asturiano Rubén Díez, interpretará el “Capricho Español” de Rimski-Korsakov, obra inspirada en temas tradicionales del folklore asturiano, y las “Escenas Asturianas” de Benito Lauret, quien fuera director de la Orquesta Sinfónica de Asturias entre 1973 y 1985. En la segunda parte, tendrá lugar el plato fuerte del concierto: el estreno absoluto de la obra «Cantarinos de mi Asturias» del compositor asturiano Fernando Menéndez Viejo, fallecido en 2021. Se trata de una obra para orquesta, coro (Coro de la Fundación Princesa de Asturias) y solistas (María Zapata, soprano; Serena Pérez, mezzosoprano; Juan Noval Moro, tenor; Jorge Trillo, bajo-barítono), sobre temas folclóricos asturianos.

El programa especial desde Covadonga, que incluye la tradicional misa desde el Real Sitio, comenzará a la 11:30. Un programa presentado por la periodista Arantza Uruburu acompañada del sacerdote y doctor en Teología Tino Bada, y de la doctora en Historia y antropóloga Fe Santoveña, y que incluirá también el mensaje institucional del presidente del Principado.

A partir de las 15:20 podremos seguir la 60 edición del Rally Princesa de Asturias en un programa especial presentado por Héctor Alonso, con la retransmisión de los tramos Llanera-Blendio y, a partir de las 20:00, en el segundo canal (TPA 8), el tramo urbano de Oviedo.

A las 17:00 horas, comenzará el especial de “Conexión Asturias” dedicado a la jornada festiva. El programa se hará desde Laviana, aunque también se contará con equipos en Llanes, donde se celebran las tradicionales fiestas de la Virgen de la Guía; en El Franco, con la Jira de Los Remedios de Porcia; así como, en Langreo, Allande y Covadonga. Desde el especial de “Conexión Asturias” se dará paso, a las 18:30, al acto institucional de entrega de las Medallas de Asturias que se llevará a cabo en el auditorio Príncipe Felipe de Oviedo. El acto será presentado por Laura Vila y Pedro Laguna.

Ya por la noche, a las 21:45, “El Picu” se vestirá de gala para celebrar el Día de Asturias. Además de los concursantes de la semana, los últimos ganadores del bote de “El Picu”, Raquel y Xandru, “Los esgarduños”, pondrán la nota musical del programa.

VOLVER A EMPEZAR

A las 22:30, TPA emitirá la película “Volver a empezar”, dirigida por José Luis Garci, coincidiendo con el cuarenta aniversario de la concesión de un Óscar a este filme íntegramente rodado en Gijón y otros reconocibles paisajes de nuestra región: el Teatro Jovellanos, la calle Corrida, El Molinón o los viejos cines Robledo se convierten en parte esencial del retorno del personaje que interpreta Antonio Ferrandis. Además de Gijón, Cangas de Onís, Pola de Lena y San Esteban de Pravia... son otros lugares convertidos en escenario de la película y, gracias a ello, reconocibles en medio mundo.

Para cerrar este día tan especial, TPA emitirá “La noche del Día d’Asturies”. Un programa musical que recogerá las actuaciones de Víctor Manuel, Marisa Valle Roso, Cristina del Valle, Tejedor, Mari Luz Cristóbal, Anabel Santiago, el Coro minero de Turón y Nuberu, entre otros grandes artistas asturianos.

EL DERBI EN RTPA

El sábado 9 de septiembre es jornada de derbi futbolístico Oviedo-Sporting y, como ya es habitual, RTPA hará una cobertura especial del partido. A partir de las 17:30, comenzará un programa especial presentado por Miguel Lartategui, en el que incluiremos la previa del partido, pero también la retransmisión del tramo final del Rally Princesa de Asturias desde Bimenes. La narración del partido comenzará a las 18:30 y, tras el informativo, el tiempo de deportes en *TPA Noticias 2* tendrá una duración especial para llevarles el resumen del partido y las opiniones de sus protagonistas. Ese mismo sábado, el programa “Caballos de Metal”, a partir de las 15:20, hará un especial seguimiento de la tercera y última jornada del Rally Princesa de Asturias.

Tras el especial del informativo de deportes dedicado al derbi, a las 21:55, TPA emitirá un programa especial desde Laviana conducido por Alberto Rodríguez.

AL SON DEL CANTAR Y JOAQUÍN DÍAZ

El domingo 10 de septiembre, a las 17:45, TPA emitirá “Al son del cantar”, una gala musical fruto de la propuesta de la Rede de Normalización Llingüística de los conceyos a los centros educativos d’Avilés, Candamo, Cangas, Carreño, Castrillón, Corvera, Grau, SMRA, Gozón, L.lena, Cabu Peñes, Mancomunidad de la Sidra, Ozcos-Eo, Parque Histórico del Navia y Xixón.

A las 18:30, podremos volver a disfrutar del concierto homenaje a Joaquín Díaz, con las actuaciones de Amancio Prada, Paco Ibañez, Víctor Manuel, Nuberu, Pasión Vega o Xuacu Amieva, entre otros.

La programación del Día de Asturias tendrá su broche de oro con el programa “Axuntábase especial Asturias”, a las 21:45. El programa incluirá este domingo un recorrido por los temas más representativos del repertorio asturiano reinterpretados y fusionados con nuevos sonidos, y contará con las actuaciones de Anabel Santiago, Nando Agüeros, Marisa Valle Roso, Los Berrones, Mapi Quintana, Mari Luz Cristóbal Caunedo, Héctor Braga, L-R, Eva Tejedor y las pandereteras, Vicente Díaz, Calea, Xeitu, Fee Reega, Mercedes Ben Salah, Vuelta Abajo y Seis Reales, entre otros.